

全校朝会の話 6月23日(月)

今日は、「ほかほか言葉」と「ちくちく言葉」についてお話しします。

皆さんは友達から言われて嬉しい言葉、嫌だなあと思った言葉はありますか。

言われて心が温くなる言葉を「ほかほか言葉」と言い、言われて心が傷ついて

しまう言葉を「ちくちく言葉」と言います。「ふわふわ言葉」や「いがいが言葉」

ということもありますが、今は「ほかほか言葉」「ちくちく言葉」とします。

皆さんにとって、どんな言葉が「ほかほか言葉」「ちくちく言葉」ですか。

例をだす。

「ありがとう」「どういたしまして」「どんまい」

「がんばって」「おはよう」「やったね」

「なんでできないの?」「何やってんだ」「だめだなあ」「はあ?」

*子供たちに聞く *先生たちに聞く

学級でも今日すぐに実行できることがあります。プリントやお手紙を後に人に渡すことがあると思います。その時に、後ろに人に「どうぞ」と言ってみてください。そして、受け取った人は「ありがとう」と言ってみてください。きっと心が温かくなってきます。学級や学年、学校全体が「ほかほか言葉」であふれると素敵な学校になってきます。